

2019年11月1日 社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ 担当

朝夕は肌寒くなり、秋の深まりを感じる今日、この頃です。毎日、元気いっぱいなうさぎ 組のみんなですが、衣服の調整などに気をつけながら、戸外でたくさん遊び、体調を崩さな いよう過ごしていきたいと思っています。

先日の「お弁当会」では、お忙しい中、お弁当作りへのご協力をありがとうございました。 お家の方の手作りのお弁当を見てニコニコ笑顔子どもたち。楽しそうに食べている姿が微笑 ましかったです。



~ひとりでずぼん はけるかな~

着替えの時などに「じぶんで!」と手助けを嫌がる事が多くなり、成長を感じます。 まだまだ手助けが必要な時期ですが、靴やズボンを履くときは、子どもの後ろから援助 すると、大人の手の使い方を見ることが出来るので、手の使い方を伝えやすいようです。 お家でもぜひ、やってみて下さいね。

また、まだあまり着脱に興味を持っていない子は、<u>身につける</u>より、<u>脱ぐ</u>方が簡単なので、【靴のかかとだけを外して、『自分で引っ張ったら脱げた』】【ズボンを途中まで下げ、『足を抜いたら脱げた』】【Tシャツの両腕をはずし、『自分で脱げた』】など自分でできたことの達成感を持たせてあげる手助けをすると『自分でできた!』とより意欲的になってくれると思います。

指先遊びの紹介しま~す!

だんだん指先を上手に使えるようになったうさ ぎ組のみんなです。最近の皆の好きな遊びをお知 らせします。

- ①プラスチック容器に穴をあけ、そこに絵カード やチップ、ホースなどを入れる
- ②ペットボトルやソース容器にストローを入れる
- ③ひも通し(5 cmに切ったホースもの)

集中して遊んでいるみんなの写真を掲示します のでお家での遊びの参考にしてくださいね。作り 方などいつでもお尋ねください。

~おねがい~

- 名前の無い衣類などが多く、困っています。わかりやすい記名をお願いします。
- ・肌寒い時に使用する、フードの付いていない「はおり物」をラックに入れておいてください。記名をお忘れなく!